## Encuesta de Electromovilidad

Las Rozas Innova, empresa municipal de la innovación de Las Rozas, está trabajando en un **Plan de Fomento de la Electromovilidad** en el Marco del nuevo Plan de Movilidad Urbana Sostenible (**PMUS**) que actualizará al actual.

El objetivo es conocer las necesidades, opiniones y sugerencias de los vecinos en el ámbito de la movilidad eléctrica tales como sus planes, preferencias u obstáculos que se encuentren en la adquisición de vehículos eléctricos.

Para conocer esas necesidades, opiniones y sugerencias de los vecinos, Las Rozas Innova realizo en noviembre del 2021 la **Encuesta de Movilidad Eléctrica de Las Rozas**, cuyo resultado, aún en elaboración, será integrado en el nuevo Plan de Movilidad Urbana Sostenible de las Rozas (PMUS) de Las Rozas

Además El Ayuntamiento de Las Rozas, a través de la Empresa Municipal de la Innovación, Las Rozas Innova, ya ha puesto en marcha un Plan de Ayudas para el Impulso de la Movilidad Eléctrica



Las Rozas ha puesto en marcha un **Plan de Ayudas** para el Impulso de la **Movilidad Eléctrica** consistente en dos líneas de ayudas directas para los vecinos del municipio. Por un lado, incentivos económicos para la compra de Vehículos de Movilidad Personal -bicicletas o patinetes eléctricos- y por otro, subvenciones para la instalación y preinstalación de puntos de recarga en domicilios particulares y comunidades de propietarios.